

Resaltan logros de Ecuador en década de revolución ciudadana



Quito, 12 ene (RHC-PL) Educación, salud, trabajo, seguridad social y derechos de las mujeres, son algunos de los hitos de la revolución ciudadana, en la Década Ganada, según Paola Pabón, Secretaria Nacional de Gestión de la Política de Ecuador.

En entrevista con el canal de televisión EL Ciudadano, la ministra destacó avances en materia social que resultan innegables, pese a las críticas de grupos opuestos al gobierno y las políticas del presidente, Rafael Correa, y su equipo.

Los cambios más significativos en los últimos 10 años pasan por la educación, que se ha revolucionado en todo el país y, a su juicio, ha sido prioridad en un esfuerzo no solo como gobierno, sino de toda la nación.

En salud, Pabón enfatizó el aumento del acceso a la atención pública, gracias a la confianza de los ecuatorianos en sus líderes y a la descentralización de la lógica de que los buenos servicios estaban solo en las ciudades de Quito, Guayaquil y Cuenca.

En cuanto al empleo, la titular se refirió a los pasos significativos para dar seguridad, estabilidad y dignidad a los trabajadores y recordó que cuando comenzó la revolución ciudadana, en 2007, el salario básico era de 160 dólares y en 2016, 366.

'Sabemos que el trabajo debe ser reconocido y debemos reivindicar el esfuerzo que hacen hombres y mujeres en el Ecuador', puntualizó sobre los estipendios, incrementados para 2017 a 375 dólares.

la eliminación de la tercerización laboral y del despido para embarazadas, es, en su criterio, otro logro indiscutible.

'En 2016 duplicamos el número de personas con acceso a seguridad social, lo que significa acceder a prestaciones de salud, pensar en una vejez digna, con una jubilación que permita afrontar la vida',

especificó.

La lucha por darle a la mujer un lugar justo y equitativo en la sociedad, es también uno de los hitos que habla de un Ecuador que ya cambió, aseguró.

En ese sentido, precisó que la pobreza antes de la revolución, tenía rostro de mujer, pero hoy 172 mil amas de casa y 87 mil trabajadoras remuneradas del hogar o domésticas disfrutan del derecho a seguridad social para las llamadas

'Las trabajadoras remuneradas y las no remuneradas del hogar son el mayor símbolo de que esta es una patria diferente', recalcó.

Tipificar el femicidio, luego de una lucha histórica, tener casi la mitad de los curules de la Asamblea Nacional y un grupo importante de ministras, también cuentan entre los principales avances.

Pabón mencionó además el cambio en la matriz productiva, el desarrollo de la infraestructura, las carreteras, las ocho hidroeléctricas construidas, el salto de importar a exportar petróleo y la diversificación de relaciones políticas y económicas como otros logros.

'Hemos revolucionado el país (...) El país cambió. El Ecuador de la postración, la frustración y la vergüenza quedó en el pasado, hoy tenemos un país que puede soñar en el futuro', concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118265-resaltan-logros-de-ecuador-en-decada-de-revolucion-ciudadana>



Radio Habana Cuba